
令和５年度 大阪府立和泉総合高等学校 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

日    時     令和５年５月３１日(水) １４:00 ～ １６:00 

場  所     和泉総合高等学校 ２F エンパワメントルーム 

出 席 者     委員（敬称略） 寺脇会長・上條副会長・山内委員・大野委員・木村委員・上村委員 

       学校・事務局  加納 校長・谷口 事務部長・高橋 教頭・松下 教頭・舘 首席 

徳増 首席・中津 教務主任・小谷内 生徒指導主事・中村 進路主事 

 

議  事 

 

1. 開会の辞 

参加者の自己紹介（教職員・委員） 

 

2. 校長挨拶  

通級いよいよ３年目になります、より充実した内容にしたい。 

部活動大阪モデルの紹介。 

 

３. 学校の状況報告 

   ①学校経営計画について（校長より） 

    令和４年度の評価について報告、令和５年度の計画について説明 

   ②スクールミッション・スクールポリシーについて（高橋教頭より） 

   ③首席より 

    （ア）支援を要する生徒の状況について 

    （イ）和泉総合テクノ工房について 

   ④進路状況について（進路指導部より） 

   ⑤生徒指導について（生徒指導部より） 

   ⑥教務について（教務部より） 

 

４．全体協議・質疑応答 

   ①学校経営計画について 

    ・働き方改革について（山内委員） 

    ・本校も R９年度統合して義務教育学校になります（大野委員） 

    ・ICT 教育について（木村委員） 

   ②スクールミッションについて 

    ・よいものが出来ているのではないか（上條委員） 

   ③首席より 

    ・支援教育については、キャリア支援についても考えるべき（山内委員） 

    ・テクノ工房について、小学校の児童会でもはかりたい（木村委員） 

   ④進路・生徒指導・教務について 

    ・遅刻・欠席数の定義は？回数か人数か整理すると検証しやすい（山内委員） 

    ・進路のエピソードを、工夫して中学へのアピールに使えるかも 

    ・小津中のルールメイキングの話、制服は TPO に合わせた選択を（大野委員） 

    ・頭髪や服装が、あまり自由になるのは心配（上村委員） 


